

600 mètres VS plusieurs kilomètres

Nous habitons à l'Ile-des-Sœurs à environ 1.9 km de l'école de la rue De Gaspé. Nos fils qui fréquentent cette école ont donc droit à l'autobus, par contre, ils ne l'ont jamais pris car nous préférons faire le trajet à pied. Ce trajet que nous faisons n'est que de 600 mètres car nous passons par la forêt.

Nous voulons continuer d'aller à l'école à pied! Et nous ne sommes pas les seuls car sur le trajet de l'école, nous rencontrons plusieurs parents et enfants qui marchent ou qui sont à vélo. L'école que nous voulons dans la portion du parc de la Fontaine en bordure des boulevards Ile-Des-Sœurs et René-Lévesque est justement une école de marcheurs. Mais si nous n'avons pas notre nouvelle école pour l'année 2014, certains enfants seront forcés de faire plusieurs kilomètres en voiture ou en autobus, pour aller dans des écoles à Verdun, à des kilomètres de l'Ile-des-sœurs. C'est ce que les prévisions basées sur le nombre d'enfants disent. Et ce n'est pas tout, puisque le service de garde de l'école Ile-Des-Sœurs sera plein aussi, les enfants devront sûrement rester au service de garde de leur nouvelle école de Verdun, et, qui devra aller les chercher? Ce sont les parents qui devront faire un détour jusqu'au beau milieu de Verdun, pour aller chercher leurs enfants! Donc fini la marche pour certains d'entre nous! Maintenant, ce sera plusieurs kilomètres à faire en voiture ou en autobus et dans le trafic aux heures de pointe!

Certaines personnes pensent que le trafic sera pire le matin sur le boulevard de l'Ile-des-sœurs, mais il y a d'autres alternatives pour sortir de l'Ile le matin; soit la rue Berlioz et le chemin du Golf. De plus, les enfants qui vont fréquenter cette nouvelle école de la portion du parc de la Fontaine, sont des enfants qui demeurent dans la pointe nord de l'Ile, d'où, les parents de ces enfants, n'auront plus à aller en voiture à l'école de la rue Elgar et se remettre dans le trafic pour sortir de l'Ile par le boulevard Ile-des-sœurs, donc beaucoup d'entre eux, n'auront plus à passer sur ce boulevard le matin. Cela fait déjà une partie de voitures en moins qui passe par là.

Par contre, si plusieurs enfants doivent aller dans les écoles de Verdun et qu'ils doivent aller au service de garde après l'école, que sera le trafic entre Verdun et l'Ile-des-sœurs le soir à l'heure de pointe? Les opposant au projet ont peur du trafic sur le boulevard de l'Ile-des-sœurs à l'heure de pointe le matin, alors la solution c'est de mettre les parents dans le trafic entre Verdun et l'Ile-des-sœurs à l'heure de pointe du soir, car c'est ce qui se passera si nous n'avons pas d'école sur l'ile!!

La politique de la Ville de Montréal est d'enlever le plus de voitures possible dans la circulation et voilà que le manque de places à l'école Ile-des-sœurs en créera plus, car les parents qui prennent leur vélo ou l'autobus pour aller travailler, devront maintenant prendre leur voiture pour aller chercher leurs enfants au service de garde le soir! Ce qui fait une addition de voitures dans la circulation entre Verdun et L'Ile-des-sœurs à l'heure de pointe du

soir, en plus de ceux qui prennent déjà leur voiture, mais qui auront désormais à faire un détour dans Verdun pour aller chercher leurs enfants avant de revenir à l'Île-des-sœurs. Une école de marcheurs dans la portion du parc de la Fontaine est une excellente initiative qui va dans le sens de la politique de la ville; c'est-à-dire, moins d'autobus et/ou de voitures qui circulent.

Et si on pensait aux enfants maintenant. Certains enfants ne sont même pas encore debout à 7 heures. Que feront-ils si leur école est à Verdun, que l'école commence à 8 heures et que le trajet en autobus est d'au moins une heure pour se rendre à l'école le matin? Bien sûr, on peut les lever plus tôt, décaler leurs heures de sommeil, ainsi ils seront plus fatigués, moins entraînés à aller à l'école et moins performants! Bravo!

Nous avons besoin d'une école de quartier, pas d'une école qui est je ne sais trop où, et éloignée de leurs amis et du voisinage! Il n'y a aucun enfant qui voudrait perdre ses amis pour se retrouver à un endroit qu'ils ne connaissent pas! Tous les malchanceux qui seront choisis pour changer d'école malgré eux, feront plusieurs kilomètres d'autobus dans les bouchons de circulation, au lieu de se promener à pied. Voilà le message passé aux enfants en nous mettant des bâtons dans les roues pour la réalisation de cette école; ""C'est bien mieux de prendre l'auto ou l'autobus que de marcher""!!!

Jean-Serge Cardinal